

Hadiri Penandatanganan Zona Integritas, Lapas Selong Berkomitmen Membangun Pelayanan Publik Yang Lebih Baik

Syafruddin Adi - NTB.BERSUARA.ID

Jan 25, 2023 - 07:43



Kepala Lapas kelas IIB Selong Purniawal (kiri) usai Menghadiri acara Penandatanganan Pembangunan Zona Integritas di Kanwil Kemenkumham NTB, (24/01/2023)

Mataram NTB - Bersama seluruh Kepala UPT Kanwil Kemenkumham NTB lainnya, Kepala Lapas Kelas II B Selong Purniawal menghadiri acara penandatanganan Komitmen pembangunan Zona Integritas di Lingkungan Kantor Wilayah Kemenkumham NTB yang dilaksanakan di Aula Kanwil Kemenkumham NTB, Selasa (24/01/2023)

Sebagai wujud komitmen Kanwil Kemenkumham NTB dalam melayani masyarakat dengan lebih baik lagi, Kepala Kanwil beserta Pajabat tinggi Pratama Kemenkumham NTB menandatangani Kesepakatan pembangunan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi

Bersih Melayani (WBBM) di Lingkungan Kantor Wilayah Kemenkumham NTB,

Penandatanganan dilakukan oleh kepala Kantor Wilayah Kemenkumham NTB Romy Yudianto serta Pejabat Tinggi Pratama Kanwil Kemenkumham NTB yaitu Karpala Divisi Administrasi Anton Edward Wardhana, Kepala Divisi Pemasyarakatan Herman Sawiran, Kepala Divisi Keimigrasian Yan Wely Wiguna, serta Kepala Divisi Hukum dan HAM Zulhairi.

Acara penandatanganan Kesepakatan pembangunan Zona Integritas tersebut dihadiri Wakil gubernur NTB, Kepala Ombudsman perwakilan NTB, Kepala Kejaksaan Tinggi NTB, Anggota Forkopimda NTB, Kepala UPT se Kanwil Kemenkumham NTB serta para undangan lainnya.

"Kegiatan ini sebagai komitmen kami selaku Kepala UPT di Kemenkumham NTB untuk melakukan sebuah perbaikan kearah yang lebih baik,"ungkap Kepala Lapas kelas IIBSelong Purniawal usai acara penandatanganan di Aula Kanwil Kemenkumham NTB, (24/01/2023).

Menurutnya, meskipun pelayanan yang telah dilakukan selama ini sudah tergolong baik namun perlu di tingkatkan agar menjadi lebih baik lagi. Maka diperlukan komitmen yang kuat untuk dapat mengimplementasikan perbaikan terutama dalam melayani masyarakat.

"Semoga dengan ini kami di Lapas Selong akan semakin terpacu untuk memberikan pelayanan Publik dengan jauh lebih baik lagi,"tutupnya. (Adb)